

Regulariza Pemex abasto de gasolina

Escrito por Comunicado

Lunes 02 de Enero de 2017 17:25

CD. DE MEXICO, 2 de Agosto de 2017.- Petróleos Mexicanos informa que continúa regularizándose el abasto de gasolinas y diesel en las estaciones de servicio que habían presentado bajos niveles de inventarios de combustibles.

La empresa implementó diversas medidas para satisfacer el aumento de la demanda que se registró en los últimos días y que incluso se incrementó en los días festivos. La ausencia de producto generó molestias y hasta alarma en la población.

En San Luis Potosí y Querétaro se redujo al mínimo el número de gasolineras que se encontraban en esta situación, pero el problema prevalece “en algunas” estaciones de servicio en Puebla, a las cuales se está atendiendo de manera prioritaria, explicó la paraestatal.

Pemex señaló que son 86 las gasolineras con bajos inventarios de gasolina Magna, equivalente a menos de uno por ciento del total de las existentes en el país, pero también aseguró que continuará efectuando el suministro de gasolinas, además de reiterar que mantiene su compromiso de garantizar el abasto de combustibles.